

Rang 9 für Team Lauer / Zimmermann-Lauer beim Internationalen Hahnweide Segelflugwettbewerb

2016-05-08 20:58 von Boris Blum

Rang 9 für Team Lauer / Zimmermann-Lauer beim Internationalen Hahnweide Segelflugwettbewerb



Hohe Schnittgeschwindigkeiten bis zu 120 km/h, Wertungsstrecken an die 400 km und sechs Wertungstage waren die Ausbeute beim 50. Internationalen Hahnweide Segelflugwettbewerb in Kirchheim unter Teck. 120 Wettbewerbspiloten aus ganz Europa kämpften bei sehr anspruchsvollen Wetterbedingungen im Wettbewerbsgebiet der Schwäbischen Alb und Schwarzwald um den Sieg. Das Lichtenfelder Team Gerd Peter Lauer / Dr. Petra Zimmermann-Lauer lag in der Standard Klasse mit Platz 9 in der Gesamtwertung unter den Top Zehn. Beide flogen abwechselnd mit ihrer LS 8 die gestellten Tagesaufgaben und erreichten mit Tagesplatz 2 und 3 an zwei Tagen sogar Spitzenplatzierungen. Sieger wurde am Ende der ehemalige Weltmeister Michael Buchthal aus Freudenstadt.

Den letzten Flug konnte Gerd Peter Lauer mit einer Schnittgeschwindigkeit von mehr als 120,00 km/h über 371 km auch mit in die Vereinswertung für die Ligarunde 4 in der 2. Bundesliga einbringen.



Team Dr. Petra Zimmermann-Lauer und Gerd Peter Lauer bei den Startvorbereitungen zu einem Wertungsflug

Einen Kommentar schreiben

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.